

Hervé Ghesquière et Stéphane Taponier sont libres: à l'université de Valenciennes, on pleure de joie

Hervé Ghesquière et Stéphane Taponier ont été libérés. L'information a été annoncée ce mercredi sur le Twitter de Reporters sans Frontières. Ils devraient être de retour en France ce jeudi 30 juin.



A université de Valenciennes, où Hervé Ghesquière, journaliste originaire de Marq-en-Baroeul, dispense des cours depuis 2004 au sein de la licence pro JORIS (Journaliste Rédacteur d'images et sons), cette nouvelle a évidemment fait l'effet d'une bombe. "On n'osait plus y croire, cela fait très très longtemps qu'on attend ça, c'est une grande joie, un grand soulagement", glisse Michel Pommeray, directeur des études des formations en audiovisuel et multimédia, qui avait baptisé la promotion JORIS 2009-2010, promotion "Hervé-Ghesquière". Phillippe Basquin, son ami et par ailleurs responsable de la licence JORIS (dont le jury se réunit demain, comme un symbole), partage cette même émotion: "je suis très très heureux, j'y ai toujours cru, je n'ai jamais douté de le revoir un jour. Mes premières pensées se dirigeant aujourd'hui vers les familles d'Hervé et de Stéphane".

Observateur du valenciennois.fr 30/06/11